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2011 – 2012 年度對我校而言，可以說是一個十分特別的一年。首先，這是自

從我校發展高中後有首屆高中學生參與第一屆香港中學文憑試的歷史性時刻，見

證了我校為學生提供完整中學教育的一個里程。我們的學生在香港中學文憑試的

表現不俗，當中個別學生成績理想，整體表現使我們感到十分鼓舞。 

 

我校首屆的畢業生有一半同學於本港各大專院校繼續升學，有的正在就讀副學士

或高級文憑課程，其餘的多已在職。 

 

我們又擬於本學年在課程和活動上加入一些新元素，例如向優質教育基金申請設

立校園電台及室內射擊場，在興趣組加添職業技能活動等。凡此種種，我們期望

能藉此提升和豐富我校現有的課程和活動內容，使其更具特色。 

 

我們於新學年參與了教育局特殊學校暨資源中心 - 先導計劃，為期兩年。期望

能為我校中三離校到主流中學升讀中四的學生及其就讀的學校提供校本支援服

務，從而加強彼此間的合作，使我們的學生能順利回歸主流，盡快地投入新的學

習環境。 

 

我相信上述各項工作是一個很好和令人鼓舞的開始，期望我校全體教職員能繼續

秉持一貫服務精神，努力照顧和支援我們的學生和友校。 
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